

¡ por la reconstrucción clasista de la CGTP! /

CCUSC

comite de
coordinacion y
unificacion
sindical
clasista

nº 7 set. 78 responsable: victor manzur lampa 1041 precio \$10

AHORA

siguiendo el ejemplo del sUTEP
avancemos unidos hacia la
HUELGA GENERAL



apoyo a mineros, bancarios, picas
estatales, rayón, moraveco, lgo
y demás sectores en lucha

LA centralización y unificación sindical clasista del proletariado es una tarea que conlleva riesgos y dificultades; ofensiva represiva de la Dictadura Militar; oposición y desesperados combates por parte del revisionismo; dispersión y/o paralelización de los reformistas; labor de zapa y boicot de elementos populistas-liquidadores, antaño participantes del CCUSC.

Sorteando tales obstáculos, los Responsables Nacionales y las organizaciones sindicales comprometidas en el esfuerzo unificador y centralizador clasista del proletariado, reiniciamos la publicación del vocero nacional del CCUSC. Reaparece en circunstancias signadas por la necesidad de una correcta posición ante la actual situación política y cuando es más urgente que nunca asumir con firmeza las tareas por la conquista y defensa de las inmediatas reivindicaciones populares, así como las de combate por los objetivos históricos de nuestro pueblo: la Liberación Nacional, la Democracia Popular y el Socialismo.

Es por ello, que al reiniciar esta publicación reconocemos las deficiencias y limitaciones que han venido y vienen entabando la labor de unificación y centralización sindical clasista, dentro de las cuales ocupan lugar importante las tendencias sindicaleras, economicistas, burocráticas y sectarias. Estas tendencias (que tienen su base en la debilidad del proletariado, en el bajo nivel de desarrollo de su conciencia política y de clase, en la presión ideológica, política, teórica de las clases explotadoras y no proletarias, entre otros) han venido siendo alimentadas a interior del propio CCUSC por elementos populistas-liquidadores, reformistas que trataron de imponerle al CCUSC su concepción y práctica derechista pequeño burguesa. El combate iniciado dentro de nuestras filas contra tales tendencias y sus propiciadores, nos ha permitido avanzar en la rectificación en lo fundamental, los errores que ellas originaban.

Esto no elimina las responsabilidades que tenemos los dirigentes nacionales del CCUSC y las organizaciones comprometidas en la unificación y centralización sindical clasista, en lo pertinente a las deficiencias señaladas.

En este sentido el gran triunfo conseguido por el SUTIP, una de las principales bases que apoya la centralización y unificación a través del CCUSC, constituye una evidencia de la rectificación, avance y desarrollo de las posiciones clasistas. Máxime cuando el triunfo de la Huelga del SUTIP es una de las victorias políticas de mayor envergadura obtenida por un sector popular en los últimos tiempos. Y qué, por su correcta orientación y conducción es un claro ejemplo para las demás organizaciones sindicales y populares; señalando con claridad que el camino de nuestro pueblo es la lucha y no la participación constituyente ni mucho menos la capitulación. Tal es el rumbo que el CCUSC y las demás organizaciones clasistas desarrollamos, y que el triunfo del SUTIP ratifica.

En la actualidad, el proletariado, el campesinado y el pueblo peruano en su conjunto tenemos tareas muy concretas: preparar, organizar y desarrollar la Huelga General Indefinida; construir los FEDIP a nivel nacional; forjar la alianza obrero-campesina; impulsar la conformación de organismos de autodefensa de las masas; etc. Por tanto, la centralización y unificación sindical clasista constituye un imperativo que actualiza con mayor urgencia la vigencia del Comité de Coordinación y Unificación Sindical Clasista y señala a las organizaciones clasistas, democráticas e independientes la necesidad de redoblar esfuerzos para tan necesaria tarea.

REDACCION

Guillermo Panta, Máximo Flores, Alejandro Perales, José Figueroa, Adolfo Chávayry, César Barrera, Vladimiro Begazo - Arequipa -, Julián Serrano - Cerro de Pasco -, Aníbal Rebaza - Chiclayo -, Esteban Quispe - Tumbes -, Fraín Portilla - Cuzco -.

impulsemos la huelga general forjando su dirección clasista

ACTUALMENTE, importantes sectores populares, como el proletariado minero, trabajadores de PIRSA, bancarios, Rayón y Celanese, Metal Empresa, LGO, Mundo, Moraveco, Monterrey, Ferroviarios, etc., vienen luchando por sus reivindicaciones más elementales y contra la ofensiva de los explotadores. Por su parte, la Dictadura Militar, siguiendo los dictados del FMI, viene descargando sobre los hombros del pueblo un nuevo "paquete" brutalmente hambreador que responde a su política sobrexplotadora, entreguista y represiva. Es por demás evidente que a nivel de la clase obrera, campesinado y demás sectores populares la HUELGA GENERAL INDEFINIDA es el unánime grito de combate que resuena en todo el país y que aglutinando a los más vastos sectores populares constituye la respuesta de las masas frente a la política y ofensiva de la Dictadura Militar. Por tanto, la tarea del momento para las fuerzas clasistas consiste en abordar su organización, preparación, impulso y desarrollo a nivel nacional; más aún, cuando las condiciones objetivas están maduras para su realización.

DOS CAMINOS PARA LA H.G.I.

La pauperización creciente de las masas y de sus condiciones materiales de existencia hacen de la HUELGA GENERAL una necesidad y una obligación, reconocidas incluso hasta por algunos sectores de la

reacción recalcitrante, el revisionismo criollo y elementos reformistas que la agitan, ya sea como cuco (en el caso de la reacción) o con el objetivo de montarse sobre ella para sofocarla, pacificarla y llevar agua al molino "constituyente". La lucha entre dos líneas se refleja también en la HUELGA GENERAL, por ser una expresión de la lucha de clases, así como se presentó y reflejó en los Paros del 19 de Julio, de Febrero y con mayor agudeza en las Jornadas de Mayo y la Huelga del SUTEP. El resultado de la H.G.I. depende por tanto del desenlace de la confrontación entre estas dos líneas. De si las fuerzas clasistas son lo suficientemente hábiles para actuar con audacia, ponerse a la cabeza de la H.G.I., conducirla por el camino independiente del proletariado y pueblo peruano y, saber ligar correctamente la lucha por los intereses reivindicativos de las masas con sus objetivos históricos: la Liberación Nacional, la Democracia Popular y el Socialismo. O si la línea revisionista, reformista, conciliadora de clase, pacifista, logra montarse sobre las luchas de las masas y las conduce a las negras aguas de la Constituyente reaccionaria, encharcándolas con el putrefacto barro de la Dictadura Militar y los intereses que ésta representa y defiende. En este sentido, un ejemplo de un trabajo correcto de preparación, organización y conducción de una medida de lucha la tenemos en la Huelga

del SUTEP, que constituye un triunfo del clasismo sobre las posiciones reaccionarias, revisionistas, reformistas y capituladoras que pretendieron —e incluso persisten— sacar cabeza de esta heroica acción del magisterio peruano.

FORJAR LA DIRECCION CLASISTA DE LA H.G.I.

Los clasistas y demás sectores independientes, democráticos y progresistas estamos en la obligación de colocarnos y luchar por estar a la cabeza de la organización, preparación e impulso de la Huelga General, ganando a los más vastos sectores de nuestro pueblo al programa, camino y posición del proletariado neutralizando a los vacilantes e intermedios y combatiendo a fuego a los reaccionarios, pacifistas y revisionistas. Del resultado de esta tarea dependerá el éxito de la H.G.I. De ahí la necesidad de reforzar el esfuerzo que vienen desplegando algunas organizaciones sindicales y populares clasistas en torno a las Reuniones de Coordinación que están desarrollando el SUTEP, CCUSC, FETRAVIP, FETCOS Fed. de Clínicas, Sind. Nac. del Banco de la Nación, etc.; e impulsando los Comités de Lucha por la H.G.I. y cuya próxima Reunión será el sábado 46. Las bases dispuestas y comprometidas con esta medida de lucha debemos garantizar nuestra asistencia y aportes para materializar la Huelga General con una correcta dirección clasista.

5 setiembre paro solidario con los sectores en lucha

CONTRA EL HAMBRE, LA MISERIA, LA REPRESION Y EL ENTREGUISMO DE LA DICTADURA MILITAR: ¡VIVA EL PARO DE 48 HORAS DE LA FETIMP, DIAS 4 Y 5 DE SETIEMBRE!

solo las bases garantizan la unidad y reconstrucción clasista de la c.g.t.p.

EL V Congreso de la CGTP ha sido convocado para su realización en la segunda quincena de setiembre. Y, como en anteriores oportunidades, otra vez la camarilla revisionista enquistada en el nivel dirigencial desprecia a la inmensa mayoría del proletariado afiliado a esa Central y hace la convocatoria a sus espaldas. Sin embargo, las bases sindicales exigen y ejercen presión clasista por la realización de un Congreso democrático, representativo y unitario.

¿Qué objetivos persigue el revisionismo ("Unidad") con este nuevo evento, desde ya amañado y burocrático? En primer lugar, asegurar la favorable correlación de fuerzas que le permite el control del aparato de la Central, apelando a maniobras típicas del amarillaje aprista (con el cual se halla coludida en la Constituyente reaccionaria): expulsiones en masa y fabricación e imposición de delegaturas fantasmas, matonería, sobornos, intimidaciones, chantajes, "sordera" y "ceguera" selectivas ante las denuncias y la repulsa de las bases, y (llegado el caso) división del movimiento obrero y le la propia Central. Para cumplir tal finalidad cuenta con el apoyo abierto y/o encubierto de los elementos capituladores ante el revisionismo y con el descarado apoyo de la Dictadura Militar y de los cuerpos represivos del aparato estatal.

En segundo término, intenta crear las condiciones que le permitan reforzar el aval a su política de traición a la clase obrera y continuar sus péfidas acciones de del proletariado en el seguidismo a la burguesía y a la Dictadura Militar y, más concretamente, en la aceptación pasiva de las ilusiones electoreras y de la Constituyente reaccionaria. La camarilla Castillo-Gamara-Espinoza persigue con el V Congreso (además de continuar con la cantaleta de "defender las conquistas de la primera fase") la fabricación de un respaldo a su línea entreguista, traidora, antiobrero, anti-popular y prosocialimperialista. Actúa, por consiguiente, para reforzar su raleada base social, lo que aseguraría su supervivencia política y le permitiría seguir prestando su incondicional servicio a la penetración socialimperialista soviética en el Perú.

Finalmente, ante el empuje creciente de las masas que progresivamente elevan sus luchas a un nivel político y van plasmando su camino y su fuerza independientes, el revisionismo está empecinado en cabalgar sobre las masas, en deformar y/o mutilar el contenido de sus luchas, y en colocarlas en el sendero del reformismo y la conciliación de clases. El revisionismo trata por todos los medios y utilizando todos sus recursos de capturar la hegemonía del movimiento obrero y popular. Sus maniobras desde el Paro del 19 de Julio hasta las Jornadas de Mayo, su "apoyo" a la lucha del magisterio, sus anuncios de un "paro nacional", demuestran sus torvas intenciones: capitalizar en su favor las justas luchas de las masas del campo y la ciudad. Por eso, en el V Congreso pretenderá aparecer como a la cabeza de los combates populares e intentará sofocar la presión de las bases de dentro y fuera de la CGTP por la Huelga General. ¡He aquí su principal objetivo: frenar las luchas populares desde adentro y

trepándose sobre ellas! ¡He aquí su catadura traidora al servicio de la Dictadura Militar y de la reacción, que intenta facilitar y contribuir en la contraofensiva reaccionaria salvando de paso su Constituyente!

Precisados los objetivos del revisionismo, aparecen muy claras las tareas que el proletariado clasista debe concretar para desenmascarlo y deslindar campos con el y con todos los elementos que le hacen el juego y se le subordinan por sus concepciones y prácticas reformistas, electoreras, divisionistas y "quintacentralistas". Sin caer en el error de ilusionarnos con el amañado y burocrático Congreso, nuestros esfuerzos deben centrarse en las bases y en su organización para la lucha. Es preciso que desde las bases rechacemos cualquier pretensión de sacar un "apoyo" en nombre del proletariado" a la Constituyente reaccionaria y/o a la "defensa de las conquistas de la primera fase". El elemento central de nuestra tarea consiste en exigir y organizar desde las bases la HUELGA GENERAL, persistiendo en la acción directa de las bases, desarrollando el trabajo por la Unidad y Reconstrucción Clasista de la CGTP, profundizando los esfuerzos para la unificación y centralización sindical clasista, fortaleciendo el CCUSC como garantía de clasismo en el seno del proletariado y organizándolo desde las bases, y trabajando dentro y fuera de la CGTP por lograr un efectivo movimiento independiente y clasista. Igualmente, debemos luchar por impedir que cualquier camarilla revisionista (sacramentada o no por el imperialismo) pretenda dividir a la CGTP y fragmentar aún más el movimiento obrero.

Todo esto implica la coordinación de las organizaciones sindicales clasistas en torno al V Congreso. De allí la gran importancia de la Reunión de Coordinación Sindical Popular del 46 que, además de evaluar el desarrollo de las tareas para la HUELGA GENERAL INDEFINIDA, fijará la posición de los clasistas ante el V Congreso.

SOLIDARIDAD CLASISTA

CCUSC APOYA A LAS LUCHAS DEL PUEBLO



A LA CLASE OBRERA, CAMPESINADO Y PUEBLO PERUANO
¡DESARROLLEMOS LA HUELGA GENERAL INDEFINIDA!

¡APOYO A SALUD, MINEROS, BANCARIOS, PICSA, RAYON Y CELANESE
Y DEMAS SECTORES EN LUCHA!

FRENTE a la política de hambre, sobreexplotación, represión, entreguismo de la Dictadura Militar, la **Huelga General Indefinida** es la respuesta popular que los trabajadores del campo y la ciudad debemos materializar.

Es por ello, que las organizaciones sindicales y populares, abajo firmantes: **PRIMERO.** Manifestamos nuestra firme decisión y concurso para la realización de la **Huelga General Indefinida**, comprometiéndonos a desarrollar todas las tareas que en torno a esta justa medida de lucha, sean necesarias: Acuerdos de Huelga de Bases, Federaciones y Centrales correspondientes; Prensa, Propagandización y Agitación intensiva; Recabar Cotizaciones y Fondos que garanticen el Autosostenimiento de las Medidas de Lucha; Impulsar la Coordinación Sindical-Popular más amplia posible para la Huelga; Organizar la Autodefensa de las Masas; Impulsar los FIDIP, etc., etc. En todas estas tareas los Comités de Lucha por la **Huelga General** y las Organizaciones Sindicales y Populares comprometidas y/o dispuestas a luchar por los intereses de nuestro pueblo, deben jugar su papel.

SEGUNDO. Apovamos, solidaria y combativamente, la huelga de los trabajadores de Salud, del proletariado minero, de PICSA, la lucha que vienen desarrollando los trabajadores bancarios, Rayon y Celanese, Mundo, Iadrillera KAR, Moraveco, Metal Empresa, D'onofrio, Motta, LGO, M.H. Asociados, Moraveco, Monterrey, Industrias Paramonga, Vendedores Ambulantes, SU H.P., Pueblos Jóvenes y demás sectores y pueblos del país.

TERCERO. Llamamos a la clase obrera, campesinado y demás sectores del pueblo peruano a luchar por el siguiente **Programa Mínimo**, exigiendo al Gobierno su inmediata atención y solución:

1. Aumento General de Sueldos y Salarios.
2. Congelación de los precios de las subsistencias y artículos de primera necesidad. Subsidios a los alimentos, medicinas y fertilizantes. No al alza de la gasolina y los pasajes. Contra el Alza del Costo de Vida.
3. Derogatoria del D.L. 22126 y Reposición de todos los trabajadores despedidos. Vigencia de la Estabilidad Laboral.
4. Vigencia del Derecho de Huelga y los Pliegos de Reclamos. Respeto a los Pactos Colectivos. Derogatoria de los D.L. 21450 y 21462 que declaran en emergencia a la Pesca y la Minería. Derogatoria del D.L. 22195 que reduce a un solo punto los Pactos Colectivos.
5. Libertad, cese de persecución y corte de juicio de los dirigentes y luchadores sindicales y populares. Vigencia irrestricta de los derechos y libertades sindicales y democráticas. Cese de toda forma de represión.
6. No pago de la deuda agraria. Apoyo a los campesinos en su lucha por la tierra. Contra la intervención estatal en el campo. Precios justos para los productos agrícolas.

Agua, luz, escuelas, vivienda y transporte para los Pueblos Jóvenes. Apoyo a su organización y lucha independiente, contra la intromisión d

si mos y el Ministerio de Vivienda. No al auto-avalúo.

8. Gratitud plena de la enseñanza. Solución integral al Pliego del SU H.P.

9. Solución a los Pliegos presentados por los Frentes de Defensa y otros organismos populares de los pueblos de Arequipa, Puno, Juliaca, Cuzco, Huancavelica, Chumbote, Nazca, Tingo María, Tacna, Tarma, Tarapoto, Yurimaguas, etc. Respeto y solución a las demandas de los vendedores ambulantes.

10. Gratitud de la asistencia y servicios de Salud. Solución al Pliego de los trabajadores de Salud. Financiamiento del Seguro Social y Jubilación para el chofer profesional independiente.

11. Contra el receso e intervención militar en las Universidades. Apoyo a la lucha de los estudiantes contra el Departamentalismo y atentados a la Autonomía Universitaria. Mayores Rentas para las Universidades del país. Apoyo a la UEP y a la UENTUP.

Lima, 5 de Agosto de 1978.

Sindicato Unico de Trabajadores en la Educación del Perú —SUTEP.
Comité de Coordinación y Unificación Sindical Clasista —CCUSC.

Sindicato Nacional del Banco de la Nación.

Federación de Trabajadores de Industrias de Vidrios —FETRAVIV

SINDICATOS BASES DE: D'onofrio, Motta Perú, Boscheri, Industrias Eléctricas, Gumenco, Química Aplicada, Papelera Paramonga, Sombreros Apolo, Imaco, LGO, Martínez-Linares, Textil Nuevo Mundo, Productos Cerámicos, Asociación de Trabajadores no Docentes de la Universidad Garcilazo de la Vega, CITSA, Josef, Bata Chosica, Armco, Trabajadores del Seguro Social, Curtiembre Ibáñez, Comité de Mercados de Trujillo, SUTE VIII Región, Sindicato de Factorías Quesada Hnos., M.H. Asociados, Industrias Paramonga, Sindicato de Hilados Caricia, Asociación de Trabajadores no Docente de la Universidad de Lambayeque, Centro Unico de Trabajadores del Hospital Arzobispo Loayza CUTHAL, Unión de Trabajadores de Ambulantes de Vitarte, Sindicato Minero Luren, Centro Federado de los Bancos Continental, Pueblos Jóvenes: Pamplona, Huáscar, Contigo Perú, San Hilarión, San Juan de Miraflores, CUAVES Villa Salvador, Chacra Ríos, Tablada de Lurín, La Esperanza y Florencia de Mora de Trujillo.

Federación Universitaria de la Universidad Garcilazo, Federación de Estudiantes de la Universidad Agraria de La Molina, Federación de Estudiantes de San Marcos, Federación Universitaria de Trujillo, Asociación de Estudiantes de la Universidad "Cayetano Heredia".

Comité de Apoyo a la Lucha del Pueblo Peruano contra la Represión, Comité de Despedidos, Asociaciones de Padres de Familia, Comité de Coordinación y Unificación del Movimiento Estudiantil Secundario — CCUMES, Comerciantes de Caqueta-San Martín de Porres, Unión de Trabajadores Ambulantes de Vitarte.

SABADO 16
asamblea de coordinación
nacional sindical popular

*huelga general *V congreso c.g.t.p.